



NUESTRA PARROQUIA

12 de noviembre de 2017



DON FELIPE ABAD LEÓN

Nos ha dejado don Felipe. Ha depositado sobre la mesa su pluma para siempre. No habrá ya más libros ni artículos, ni genealogías de arnedanos ilustres o sencillos. Para él era una obsesión y un honor dotar a cualquiera que se lo pidiera el camino de sus antepasados para honrarse luego en muchos casos de mantener con cualquiera lazos de sanguinidad. Han quedado para siempre entre sus libros horas sin cuento de investigación, viajes de búsqueda, visitas imprevistas a rincones de La Rioja donde hubiera una costumbre, un resto histórico, una aldea abandonada donde urgir en la vida de cualquier persona o personaje. Fue su debilidad científica.

Otro eje de su vida se la dio su dedicación a 'ser sacerdote'. Desde niños asumió que él estaba llamado a serlo. Siendo monaguillo ya estableció en su 'disco duro' el camino que habría de seguir toda su vida. Él, creyente a rajatabla, lo llamaba 'providencia de Dios. Y así no dejó nunca de manifestarse como tal ante quienquiera que se le acercara. Para rezar, para aclarar, para informar, para atender... siempre bajo el epígrafe de 'sacerdote'. Y atendiendo a comunidades de religiosas pasó también una parte de su vida, la más íntima, la más sagrada, las primeras horas del día celebrando la Eucaristía para ellas. Bien se lo reconoció nuestro Obispo don Juan José cuando lo nombró, hace no tantos años, nombrándolo Canónigo de la Catedral de Calahorra. Y bien que se sintió reconocido por una distinción que le confirmaba en su decisión primera de dedicarse a los libros más que a la pastoral directa. Pudo compartir su saber con los seminaristas muchos años en nuestro seminario, pero rara vez pudo adentrarlos en la afición a los papeles. Sabía que para ello había que ser 'ratón de biblioteca', es decir '*devorador*' de papel de nulo o poco fruto, lo cual exige muchas 'horas perdidas' hasta encontrar la perla de un dato, un documento, un nombre sin más..

Nos quedamos aquí. Seguiríamos sin fin. Pero estos días ya hemos podido leer y escuchar tantas buenas crónicas de su vida y de su persona, Para nosotros sin embargo en esta Parroquia era simplemente don Felipe, don Felipe Abad, presencia segura en cualquier acontecimiento familiar o social y sobre todo religioso, en todas las fiestas principales de Arnedo. ¿A cuántos '*Robos*' asistió? ¿Cuántas veces acudió a la Virgen de Vico? Sus libros lo dicen. Nos ha dejado un Legado-'Fundación de N^a S^a de Vico' de 15.000 libros con un índice de materias muy simple: *Arnedo. La Rioja...*